

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 14. März 2012

Pflege des Sedanplatzes

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass der Sedanplatz durch eine entsprechende Blumenbepflanzung und dessen Pflege attraktiver gestaltet wird.

Begründung:

In diesem Jahr wurde der Grünbereich des Sedanplatzes vernachlässigt. Es gab keine Bepflanzung des Hügels. Während andere Plätze im Innenstadtbereich regelmäßig und ganzjährig mit Blumen bzw. Sträuchern bepflanzt werden, ist das für den Sedanplatz nicht erfolgt.

Beschluss Nr. 0029

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Wild
Stellv. Vorsitzender